Sentencia número 33 a favor del Corralejo Viejo

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

■ La Audiencia Provincial de Las Palmas ha dictado una nueva sentencia donde confirma que una familia del casco viejo de Corralejo son los legítimos propietarios de la propiedad que heredaron de sus ancestros.

En este caso, es el pleito número 33 que ganan los vecinos de Corralejo, y se trata de la vivienda de los herederos de Victoriano Estévez, que se encuentra en pleno centro del casco histórico, en la calle La Milagrosa número 17, con una ocupación de 226 metros cuadrados.

En el fallo se hace referencia a que queda acreditado sobradamente que desde tiempo inmemorial poseen la finca a título de dueños los vecinos del pueblo y sus causantes (antes sus padres, y parece que antes de éstos los padres de Cecilia Martín Calero, madre de los demandantes), como resulta del catastro y de los documentos municipales que acreditan el pago de los impuestos desde, al menos, el año 1952.



Bajas por lesiones menos graves. Imagen de una camarera de pisos en su trabajo, no relacionada con la información.

Los accidentes laborales cayeron un 20% durante el año pasado

➤ Las bajas por lesiones afectan más a camareras de piso

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

■ Fuerteventura ha reducido un 20% el número de accidentes en el trabajo durante el pasado año, período en el que no se registró ningún siniestro laboral grave. Este descenso no oculta que la

mayoría de las bajas por lesiones menos graves afecta al colectivo de camareras de piso, y están relacionadas con problemas de espalda y de extremidades.

Es una de las conclusiones de la jornada de trabajo sobre prevención de riesgos laborales organizada ayer por el Cabildo a la que asistió, entre otros, la directora general de Trabajo del Gobierno de Canarias, Gloria Gutiérrez. La directora destacó que Canarias se encuentra por debajo de la media nacional en accidentes graves y accidentes mortales, «si bien superamos esa media en accidentes leves. Estos casos afectan con especial intensidad al colectivo de camareras de piso, ya que son lesiones de espalda, brazos y piernas muy vinculados a la repetición de posturas forzadas». Para 2013, el objetivo es reducir la tasa en un 10% en toda Canarias.

Material de promoción para taxis y coches de alquiler

CANARIAS / PUERTO DEL ROSARIO

■ La Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Puerto del Rosario repartió ayer en el aeropuerto material promocional del municipio a la Asociación de Taxistas de Puerto del Rosario y las casas de alquiler de coches.

El nuevo material promocional consiste en una publicación patrocinada por la empresa de restauración *Las Naves* donde se recoge información actualizada del callejero capitalino, puntos de interés como las principales referencias del parque escultórico, servicios básicos para el turista, etcétera. Está editado en tres idiomas: español, inglés y alemán.

Los profesionales del taxi y de las seis empresas de alquiler de coches que operan en el recinto aeroportuario (Avis, Hertz-Grupo Falcan, Europcar, Deltacar, Plus car y Gold Car) se comprometieron ante el Ayuntamiento capitalino a entregar este material a cada cliente que use los servicios de taxi y de rent a car en el aeropuerto.

